



Hotel-Restaurant Mönchhof

Gaststätte

Restaurant



Die nach dem Hausberg, dem Mönchkopf benannte Hotel-Gaststätte und das Islandpferdegestüt wurde 1983 nach 2 Jahren Renovierung eröffnet.

Das unter Denkmalschutz stehende, im Volksmund als das „Große Haus“ bekannte Gebäude

wurde 1723 von Johann Jakob Grässle als Meisterhaus der Moosbronner Glashütte erbaut.

Bis zum heutigen Tag schätzen die zahlreichen Besucher im erstmals 1177 urkundlich

erwähnten Moosbrunn die idyllische Lage mit der Barockkirche „Maria Hilf“ und dem

Lindenbrunnen mit seinem der Sage nach heilend wirkenden Wasser für die Augen.

Vor dem geschichtsträchtigen Hintergrund erfreuen sich heute Pferdebegeisterte und

Erholungssuchende jeden Alters in der Freizeit und den Ferien.

Mit heimischen Spezialitäten aus Küche und Keller und einladend gemütlichen

Gästезimmern wollen wir Ihnen einen angenehmen Aufenthalt bieten.

**** Moosbrunn ist ein Stückchen Himmel auf Erden *****

Dies war der Anlaß für den Südwestfunk die 30-teilige Fernsehserie „Fest im Sattel“ hier vor

Ort zu drehen. Weit über die Grenzen hinaus haben die Stars der Serie, die Islandpferde, den

Adresse:

Mönchkopfweg 2
76571 Gaggenau

☎ +49 7204 619

🏠 www.hotel-moenchhof.de/

Autor:

Andrea Fels

Organisation:

Nationalparkregion Schwarzwald GmbH
info@nationalparkregion-schwarzwald.de



QR-Code scannen und diese Seite offline speichern, mit Freunden teilen und mehr.

<https://s.et4.de/nQqdf>

Quelle: destination.one

ID: g_100026928

Zuletzt geändert am 16.06.2023, 18:49

MÖNCHHOF bekannt gemacht.

Öffnungszeiten:

Wochentag	Uhrzeit
Montag bis Dienstag	Allday
Mittwoch bis Sonntag	11:30 - 21:00

Ruhetag 00:00 - 00:00